
 

 

2018 年 9 月 5 日 【第 1111 回】 

9月 5日の卓話 8月 29日の出席率 9月 12日の卓話 

 
 

「イニシエーションスピーチ 

PARTⅡ」 

当クラブ会員 篠塚慎之介様 

 

 

 

会員在籍者数       37名 

会員出席者数       18名 

会員欠席者数    19名 

本日の出席率     52.94％ 

前々回訂正出席率 91.89％ 

 

「勝率 9割のプロギャンブラーが  

勝ち続ける 7つの術を伝授」 

プロギャンブラー 新井乃武喜様 

 

≪第 1110 回例会報告 2018 年 8 月 29 日≫ 

司会：勝間田会員 

■点鐘：本多会長 

■ロータリーソング斉唱「手に手つないで」 

：ソングリーダー 坂本秀夫会員 

■「四つのテスト」斉唱（歌） 

■「ロータリーの目的」 

東京臨海 RCVer.唱和：佐藤大輔幹事 

■来賓紹介：本多会長 

 ゲストスピーカー 安西秀三様 

 

 
■ビジター紹介： 

 本日はいらっしゃいません。 

■会長報告：本多会長 

・第 1回 RE-5三役会（8月 22日）出席報告。 

■幹事報告：佐藤大輔幹事 

・東分区ＩＭが 10月 25日（木）に開催されますので、

できるだけご出席をお願い致します。ＩＭの登録内

容の連絡を 8 月末日までにご連絡下さるようお願い

致します。 

・東京江戸川中央 RC 創立 25 周年記念行事『クミコ・

チャリティーコンサート』が 9月 29日（土）18：30

より、ホテルイースト 21東京で開催されます。申込

は、本日までに東京臨海 RC事務局宛、ご連絡下さる

ようお願い致します。 

・東京東江戸川 RC 創立 50 周年記念式典・祝賀会は、

10 月 27 日（土）14 時より東武ホテルレバント東京

にて開催されます。出席希望の方は、本日中に東京

臨海 RC事務局宛、ご連絡下さるようお願い致します。 

・ロータリーの友 9 月号を会員皆様のメールボックス

に配布しました。 

・8月 8日の創立記念行事「バスツアー」「式典・祝賀

会」「二次会」の写真を写真共有サイトにアップロー

ドしましたのでご覧ください。公開期間は、9 月 27

日までです。 

■委員会報告 

・会報委員会（井上委員長） 

 週報「東京臨海 RC25周年への思い」のコーナーに原

稿をお寄せ下さるようお願い致します。文字数は 300

字程度でお願いします。 

■出席状況報告：村社委員 

会員⇒詳細 1頁バナー下に掲載。 

■ニコニコ BOX報告：佐藤輝彦委員 

(ご意向)安西秀三様、本日の卓話、宜しくお願い致し

ます。：本多会長、佐藤大輔幹事、飯塚会員、坂本秀

夫会員、入澤会員、井上会員、村社会員、須藤会員、

佐藤輝彦会員、斉藤会員、勝間田会員、田村会員、
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杉浦会員、酒井会員、山田会員、笹本会員、西野会

員 

【17件 36,000円  累計 426,001円】 

■卓話（紹介者：佐藤輝彦会員） 

「集客の窓口」 

株式会社アドコモンズ 

社長 安西秀三様  

・東京都墨田区向島須崎出身 

・看板というものは結構価格が高い。 

 こんなに高いのといわれるくらい。 

 しかしながらそんなに看板に必要以上のお金をか 

けていいのだろうかと思った。 

また、看板が必ずしも集客に役立っていないこと 

がよく見受けられる。 

・看板の役割はそれぞれ違うと思う。 

 例えばマクドナルドの看板であればそれだけで信用 

がある。店名だけとか、ただ大きいだけの看板だと 

何が得意なのかが伝わらない。お客様の立場になっ 

た看板でなければならない。 

・メラビアンの法則 

 見た目が一番重要であるということ。 

 次に音声で、役割が少ないのは音声の流れるもの。 

 やたらと画像ばかり、文字ばかりでは伝わらない。 

 数秒でお店の内容をぱっと伝えていくことが重要。 

重要な情報を一つに絞って伝えることが効果的。 

・存在感を知らせるのが看板の役目 

・お店の繁盛は看板だけではない。 

 また行きたくなる店の法則という冊子をお配りして 

おります。その中に書かれている内容によると、 

お店のサービス（味や料金）ではなく、従業員の 

対応がお店の評判が多くを占めている。 

・古田土会計さんとの出会い 

 過去会計ではなく、未来会計で経営計画をしっかり 

立てて８５％以上の企業が黒字経営されている。 

 いかに税金を払わない方がいいわけではなく、 

 税金を払わなければ社会にも貢献できないし、いず 

 れ会社も倒産してしまうと話を聞き、経営方針を改 

めた。 

・社会貢献について 

 地域の住んでいる方に喜んで頂くことを目的に経営 

 をする。清掃活動や社会貢献をすることで社員のモ 

チベーションも上がる。 

・２０１８年９月１１日 

「受動喫煙防止法制と店舗集客」セミナーのご案内

を頂きました。 

弁護士：東京都議会議員 岡本光樹氏 講演 

■点鐘：本多会長 

 

 

25周年に向けての思いや思い出 小松啓祐会員 

東京臨海 RC25周年誠におめでとうございます。 

在籍期間は短いのですが、この素晴らしい年に東京

臨海 RCに在籍することができ、非常に光栄でござい

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私自身もうすぐ丸 2年を迎えるところであり、ロー 

タリークラブのことを少しずつ勉強させていただいて

おります。今年は 3 年目を迎えますので、一人前のロ

ータリアンになれるよう皆様にご指導いただきながら

精進してまいります。 

そして、25周年と言う素晴らしい年を良い思い出に

できるよう私も微弱ながらお手伝いさせていただき、

楽しんでいきたいと思っております。 

今年度も皆様どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

今回は今井会員が担当する地区幹事  (District 

Secretary)とはなんでしょうか。 

 地区幹事は、ロータリーに精通しかつ地区会合の経

験も豊富なロータリアンで、地区会合の準備、適切な

書簡処理、諸地区会合の議事録の編集、諸種の記録保

存等の日常の管理事務の面でガバナーを補佐できる者

でなければならない。但し同一人を通算５年を超えて

地区幹事に任命してはならない。 

 2058地区では、1人の地区幹事と 10人の地区副幹事

で運営されています。 

 
 地区幹事グループは地区内約 3000 名の会員の黒子

に徹して松坂ガバナーを支えます。と今井会員（ガバ

ナーズマンスリーレター 地区幹事・地区副幹事だよ

り） 

 最後にロータリアンの三つの義務 

1 会費の支払い 

2 例会出席 

3 RI 理事会が認可した機関雑誌の一つを定期購読す

ること（ロータリーの友を定期購読することではなく、

世界の記事、または日本独自発行のロータリーの友を

読むということです） 松坂ガバナー上記同発行紙 

ロータリーをもっと知ろう 

東京臨海ロータリークラブ 25周年への思い 

 


